



旭地区社会福祉協議会 元気きらきらサロン



石鹸の香りにつつまれて

旭地区自治会型デイホーム「元気きらきらサロン」では、「石鹸フラワー」作りに挑戦しました。固形石鹸を不織布でくるみ、造花を石鹸に差してあっという間に出来上がり！のはずが、慣れない作業にあたふた...「どんな色の組み合わせがいいんかわからん」「難しい」「今日は疲れるのお」という声もちらほらと聞こえ、真冬ながら、みなさん汗をかきかき、お花を飾ること数十分。作品が完成した頃には、「これはいいの出来たわ」「今日来て良かった！」「誰かにプレゼントするのいいの」と、素敵な意見もおっしゃってくださいました。その後のティータイムでは、みなさんのホカホカした笑顔と、石鹸の香りに包まれました。

旭地区専任職員 坂上 千晶

社北地区社会福祉協議会 うきうきサロン



今年も温泉でゆったり、のんびりと

社北地区自治会型デイホーム「うきうきサロン」では、今年2回『お出かけサロン』と銘打って温泉に出かけています。今年も佐野温泉福の湯で行いました。午前中は、佐野温泉を中心に活動されている『催し物ボランティア』「わくわくいきいき倶楽部」の皆さんにご協力いただき、とても楽しいひと時を過ごしました。音楽に合わせて歌ったり、手遊びや、軽く体を動かしたりと、会場はとても和やかな雰囲気でした。午後は、温泉に入ったり、カラオケを楽しんだり、お喋りに花を咲かせたり、それぞれに楽しんでおられました。「来年もまた一緒に温泉にいきましょう。」と参加者の方々と約束をして、『お出かけサロン』を終えました。

社北地区専任職員 金田 麻里